



Besucherstopp in allen drei Kliniken

Aurich/Emden/Norden. Ab sofort gilt in den Kliniken Aurich, Emden und Norden wieder ein komplettes Besuchsverbot. Wenn medizinische oder palliativmedizinische Gründe eine Ausnahme notwendig machen, nehmen die Kliniken Kontakt zu den Angehörigen auf. Sonderregelungen gelten für die Kreißsäle in Aurich und Emden sowie für die dazugehörigen Wochenbettstationen. Einzelheiten dazu sind auf der Homepage unter www.anevita.de zu finden.

Das aktuelle Corona-Infektionsgeschehen in der Region macht den Besucherstopp leider dringend erforderlich. Aktuell werden in unseren Kliniken 18 Patienten behandelt, die positiv auf COVID-19 getestet wurden. Davon werden fünf auf der Intensivstation versorgt. Wir müssen unsere Patienten und Mitarbeiter vor den steigenden Infektionsgefahren schützen, um in den nächsten Wochen für die Bevölkerung weiter handlungsfähig zu bleiben und kranke Menschen versorgen zu können. Deshalb bitten wir dringend um Verständnis für diese Maßnahme.